

APOPLEXIE.

Les moutons gras et sanguins sont sujets à cette maladie. L'animal est frappé tout-à-coup et tombe comme foudroyé et, si un prompt secours ne lui est pas porté, il meurt en quelques minutes. Le seul traitement consiste en une saignée très abondante à la veine jugulaire (cou.)

Tout mouton très gras qui donne des signes de lassitude, dont la pupille de l'oeil est dilatée, dont le nez prend une couleur rouge ou violette doit être saigné de suite. On peut lui donner une couple d'onces de sel à médecine. Continuer, en donnant la moitié de la première dose, une fois par jour, pendant 2 ou 3 jours.

NEPHRITE (rétention d'urine)

C'est l'inflammation du rein. L'animal est triste, il se déplace difficilement. La région dorso-lombaire est très sensible, l'animal se prépare souvent pour uriner et ne réussit pas ; il peut être ainsi deux ou trois jours, et s'il n'y a pas de changement après cet espace de temps, le cas est grave. On a souvent pratiqué la saignée avec bon résultat. Les breuvages de nitrate de potasse à dose répétée donne un bon résultat, le soda à pâte a aussi un bon effet à la dose de deux cuillerées à soupe, de même